



かぜっこだより



令和4年 3月1日 第26号

文責：納所小学校長 益田 宏

6年生へ 感謝の気持ちを伝えました

2月25日（金）は「6年生ありがとう集会」でした。お世話になった6年生への感謝の気持ちを込めて計画・準備を進め、各学年思いのこもった発表をしました。保護者の皆様、寒い中ご参観いただきありがとうございますございました。

運動会の応援がかっこよかった

1年生は、6年生の運動会でのカッコいい応援団の姿を再現しました。頼りになる6年生の姿は眩しかったことでしょう。



覚えていますか？

2年生は、6年生が2年生のときを振り返り、当時のことをクイズにしました。元気なダンスも披露しました。



6年生はみんなの目標

3年生は、様々な場面での6年生の姿を振り返り感謝の気持ちを言葉にしました。よさこいソーランも披露しました。



想いをダンスで表現しました

4年生は、曲に合わせてダンスを披露しました。息がぴったりそろった素敵なダンスでした。



裏面あり

6年生との思い出はつきません・・・

5年生は、6年生との思い出を劇にしました。楽しい劇の中に、一番長く過ごした学年としての思いが表れていました。



私たちの姿を見て感じてください!!

6年生は、1～5年生の思いを胸に合奏をしました。これからの納所小学校を後輩たちに託す気持ちがメッセージに込められていました。



6年生ありがとう集会の様子は学校 HP<イベントギャラリー>に掲載しています



学童美術展(立体の部) 入賞おめでとう!!

どの作品も生き生きとした“動きのある”ものでした

【県特選】

6年生 さん

【県準特選】

2年生 さん

3年生 さん

4年生 さん

5年生 さん

【市入選】

1年生 さん

2年生 さん

3年生 さん

4年生 さん

5年生 さん

6年生 さん

